

KINDERUNIVERSITÄT Rottweil



© Ralf Graner Photodesign

letzte Vorlesung
in diesem Semester

Vorlesung

> „WIE WIRD MAN KÜNSTLER
UND WARUM? –
ERICH HAUSER“

Dozent: Dr. Heiderose Langer

Freitag, 08.06.2018

16.15 Uhr / Festsaal der Gymnasien

Hauptsponsor der
Kinderuniversität Rottweil:



Kinder- & JugendReferat



Unterstützer der Kinderuniversität Rottweil:



Stadt  Rottweil

...➔ 08.06.2018 / 16:15 Uhr / Festsaal der Gymnasien

„WIE WIRD MAN KÜNSTLER UND WARUM? – DER ROTTWEILER BILDHAUER ERICH HAUSER“

Dr. Heiderose Langer

Frau Dr. Heiderose Langer ist Geschäftsführerin der Kunststiftung Erich Hauser auf der Saline in Rottweil. Sie hat Kunstgeschichte, Literaturgeschichte und Archäologie in Würzburg, Freiburg und Stuttgart studiert. Ihre Dissertation trägt den Titel „Das Schiff in der zeitgenössischen Kunst – Eine ikonographische Analyse“. Heiderose Langer war Ausstellungsleiterin der Kunsthalle Bremen, Dozentin und wissenschaftliche Mitarbeiterin an der Fachhochschule Pforzheim, Dozentin für Kunstgeschichte an der Universität Stuttgart und Leiterin der Museen der Stadt Velbert (Rheinland). Seit 2005 ist sie Geschäftsführerin der Kunststiftung Erich Hauser.



Vorlesung:

Erich Hauser lebte inmitten seines Skulpturenparks in einer Pyramide. Warum baute er sich eine Pyramide? Er war doch kein Pharao! Was bedeutet es, ein Künstler zu sein? Es gibt sehr viele Künstler. Warum wurde gerade er so berühmt? Oftmals sagen Erwachsene, wenn sie ein Kunstwerk sehen: „Das hätte ich auch gekonnt“. Doch es ist nicht so einfach, ein Leben lang Kunst zu machen. Man braucht viele gute Ideen, Talent, Disziplin und Kontakte. Ohne Handy und Internet war das damals nicht so einfach. In der Vorlesung werden Geschichten über Erich Hausers Leben und Kunst erzählt sowie die Entstehung seiner Skulpturen erklärt. Mit dabei: Heinz Hauser, der Bruder von Erich Hauser. Er beantwortet eure Fragen.

Dozent / Fragerunde:

Dr. Heiderose Langer